

“Nos sujetamos al Estado de Derecho”

# Caso de Mamá Rosa no es político: Segob

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, aseguró que la liberación de Verduzco no se debió a presiones sociales ni de ningún tipo

MISAEEL ZAVALA

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, negó que el caso del albergue La Gran Familia tenga tintes políticos, y aseguró que la liberación de Rosa del Carmen Verduzco, alias *Mamá Rosa*, se dio “con total transparencia y nos sujetamos al Estado de Derecho”.

Durante un arranque de obras en Michoacán, el encargado de la política interna del país también se dijo respetuoso de la posición del ex presidente Vicente Fox, quien, junto con su esposa, ha mostrado su apoyo a *Mamá Rosa*.

En días recientes, Fox anunció su apoyo a Rosa del Carmen Verduzco Verduzco, mejor conocida como *Mamá Rosa*, quien manejaba dicho albergue, para que volviera a abrir sus puertas luego del operativo realizado por la Procuraduría General de la República (PGR).

“No entraremos en el tema de politización de este asunto, el tema era que nos señalaban en las denuncias que había irregularidades, que se trataba mal a los niños y esto es lo que fuimos a solucionar”, declaró.

Por el contrario, Osorio Chong adelantó que la Federación, junto al gobierno michoacano, buscará un espacio digno para los niños que ahí habitan, donde tengan una mejor atención, educación y “condiciones humanas”.

## INAUGURA INFRAESTRUCTURA

Durante la inauguración de obras por 11 mil millones de pesos en el Puerto de Lázaro Cárdenas, Michoacán,



Osorio Chong inauguró obras por 11 mil millones de pesos en Lázaro Cárdenas.

FOTO: NOTIMEX

## LA JEFA REGRESA A MICHOCÁN

La fundadora del albergue La Gran Familia fue trasladada a Michoacán desde Zapopan, Jalisco, en una camioneta particular por sus propios familiares

Al mediodía, Rosa del Carmen Verduzco, mejor conocida como *Mamá Rosa*, fue dada de alta tras ser sometida a un cateterismo en el Hospital Puerta de Hierro de Zapopan, Jalisco.

Cabe recordar que ayer, el procurador General de la República, Jesús Murillo Karam, subrayó que la ley es clara en el sentido de que no se pueden imputar delitos a una persona en la condición de salud y avanzada edad como la de Verduzco, lo que no significa que no se hayan cometido los ilícitos por los que ha sido señalada. Con información de Cambio de Puebla.

Osorio Chong aseguró que la entidad ha pasado la crisis de inseguridad, para dar paso al combate a la falta de oportunidades.

“Hemos pasado la crisis de seguridad, ahora que estamos pensando en los problemas que tenemos en falta de oportunidades, así es como entonces presentaremos el apoyo y el respaldo del gobierno de la República”, declaró.

A detalle, aseguró que este problema será atacado por regiones y sectores para aprovechar las oportunidades que hay en territorio michoacano.

“Tengan la seguridad que el gobierno de la República va a apoyar al gobierno del estado para que esto pueda surgir y para que esto pueda, entonces, resolver la falta de oportunidades que se tienen”, aseguró. ☺

